



## Recibió Díaz-Canel a Presidente de la Junta de Fundadores de la empresa Thai Binh



*El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, dio la bienvenida en la mañana de este miércoles, desde el Palacio de la Revolución, a Tu Tran Thanh, Presidente de la Junta de Fundadores de la empresa Thai Binh.*

Alina Perera Robbio, 6 de Noviembre de 2024

Con la cordialidad y confianza que se muestra a los mejores amigos, este miércoles en la mañana, en el Palacio de la Revolución, el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió a Tu Tran Thanh, Presidente de la Junta de Fundadores de la empresa Thai Binh.

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, dijo al visitante y a los otros integrantes de la delegación que en estas horas visita la Isla, que se trataba de un recibimiento

adelantado, teniendo en cuenta que la situación climatológica se ha complejizado en el país por el paso del huracán Rafael.

En horas del mediodía y la tarde -explicó el Jefe de Estado- el país estará impactado por un fuerte huracán, sobre todo en la región occidental del territorio nacional.

Díaz-Canel enunció al joven empresario que Cuba concede especial importancia a las empresas vietnamitas que han invertido en la Mayor de las Antillas, en particular Thai Binh, que ha tenido -valoró el mandatario- una línea particular de trabajo, no solo por todo lo hecho en Cuba sino también por las nuevas ideas de desarrollo que ha propuesto.

"Creo que estamos en un momento en el cual podemos avanzar mucho", afirmó el dignatario, quien hizo referencia a la voluntad de la dirección del país amigo; y quien también destacó los consensos generados desde ambas naciones, para crecer desde campos de beneficio mutuo.

Por su parte el Presidente de la Junta de Fundadores de la empresa Thai Binh dio gracias al Presidente Díaz-Canel por el recibimiento en el Palacio de la Revolución, "a pesar del tiempo tan peligroso de ciclón".

Tu Tran Thanh contó a su anfitrión sobre la participación de la empresa en la 40 edición de la Feria Internacional de La Habana, FIHAV 2024; y destacó que la visita en septiembre del presente año, del compañero To Lam -quien entonces llegara a la Mayor de las Antillas en calidad de secretario general del Partido Comunista y Presidente de la República Socialista de Vietnam, y fuera recibido por Díaz-Canel-, ha representado un impulso a la cercanía entre ambas naciones, y al desarrollo de una empresa como Thai Binh.

Desde 1998 hasta el presente Thai Binh ha incursionado como pionera en el ámbito comercial de Cuba; y entre sus líneas de trabajo ha promovido la inversión en energías limpias a partir de las necesidades y directrices del Gobierno cubano. A punto de partida de su despliegue en la Mayor de las Antillas, la empresa ha comenzado su camino de expansión y nuevas propuestas cuyos destinos son las zonas de América Latina y el Caribe.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2026 © Palacio de La Revolución**